

Aktionsbündnis „Wir für Menschlichkeit“

Bruchsal braucht keine Rechtsextremisten und keinen Fremdenhass

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Vereinsmitglieder, liebe Freundinnen und Freunde,

unter dem Schlagwort „Tag der Heimmattreue“ haben die von Verfassungsschützern als neonazistisch eingestufte Partei "Die Rechte" und andere extrem rechte Organisationen für den 19. März 2016 einen Marsch durch Bruchsal angemeldet. Angekündigt sind 500 Personen, die mit Fackeln sowie 100 Fahnen und Trommeln durch Bruchsal marschieren wollen.

Bruchsal darf kein Aufmarschgebiet für Umtriebe der rechten Szene werden. Daher hat sich das Aktionsbündnis „Wir für Menschlichkeit“ wieder zusammen gefunden. Wie im September 2015, wo über 900 Menschen auf die Straße gingen, um gegen Fremdenhass und populistische Hetze zu demonstrieren, wollen wir auch jetzt wieder öffentlich zeigen, dass Bruchsal aus der Vergangenheit gelernt hat. Das Motto der diesjährigen Gegendemonstration gibt das Grundgesetz vor: „Die Würde des Menschen ist unantastbar“.

Ähnlich wie im September 2015 plant das Aktionsbündnis „Wir für Menschlichkeit“ für den 19. März 2016 neben dem Demonstrationszug eine Kundgebung mit Musik in der Viktoria-Anlage. Auf dem Friedrichsplatz findet wieder ein Bürgerfest mit Kaffee und Kuchen statt. Zur Unterhaltung spielen dort lokale Musikgruppen.

Das schon jetzt sehr breite Spektrum an Unterstützern des Aufrufs unseres Bündnisses können Sie dem beigefügten Handzettel-Entwurf entnehmen. Um noch entschlossener extrem rechten Umtrieben in unserer Stadt Paroli bieten zu können, wird jedoch auch Ihre Hilfe und Unterstützung benötigt.

Daher unsere Bitte:

- Unterstützen Sie den beiliegenden Aufruf des Bündnisses „Wir für Menschlichkeit“ - selbstverständlich kann auch Ihr Verein bzw. Organisation als Unterstützer auf dem Handzettel genannt werden.
- Nehmen Sie zusammen mit den anderen Mitgliedern des durch Sie repräsentierten Vereines respektive Organisation zahlreich an den Veranstaltungen am 19. März 2016 teil.
- Unterstützen Sie das Fest durch eine Sachspende, beispielsweise durch Kuchen oder Gebäck oder durch Mitarbeit zum Beispiel beim Kuchen- und Getränkeverkauf.
- Fördern Sie das Anliegen durch eine Geldspende. Spenden Sie an den Verein „Flüchtlingshilfe Bruchsal“ - an diesen geht auch der Erlös aus dem Kaffee- und Kuchenverkauf.

Natürlich sind Sie darüber hinaus ganz herzlich eingeladen, bei unserem Bündnis mitzuarbeiten. Sie und Ihre Ideen sind jederzeit gerne willkommen.

Wir bitten Sie um Rückmeldung bis spätestens Samstag, den 20. Februar 2016, damit die Handzettel noch rechtzeitig in Druck gehen können.

Mit freundlichen Grüßen



Eberhard Schneider
Sprecher des Aktionsbündnisses
„Wir für Menschlichkeit“

Bankverbindung Flüchtlingshilfe Bruchsal e.V.:
IBAN: DE69 6639 1200 0000 1611 36
BIC/SWIFT: GENODE61BTT
Verwendungszweck: Wir für Menschlichkeit